



## Hanna Siemionow

Polen/Poland

"Ich habe mein Studium an der Fakultät für Architektur der Technischen Universität Białystok abgeschlossen (Polen) und habe den Abschluss, um als professionelle Designerin zu arbeiten. Ich habe viele Objekte und Interieurs im öffentlichen Raum und an anderen Orten realisiert. In meinen Umsetzungen versuche ich zu zeigen, dass Architektur und Kunst sehr nah beieinander sind. Gleichzeitig male ich – was ich sehr ernsthaft verfolge. Eigentlich male ich, seitdem ich mich erinnern kann. Beide Bereiche – professionelle Praxis und Malerei – faszinieren mich." Ausstellungen: 2007: 38. Biennale der Malerei, "Über den Bielsko Herbst 2007". 2010: Triennale der modernen Malerei, "Herbst Konfrontationen", Rzeszów. 2009: Erster Preis des Ministeriums für Kultur und Nationales Erbe, Stilleben Triennale, Sieradz.

"I have finished my studies at the Faculty of Architecture at Białystok Technical University (Poland) and I have the graduation to work in the profession of a designer. I am the author of many realized objects and interiors at public services and houses. In my implementations I try to show that architecture and arts are very close to each other. Simultaneously, I paint and treat it very seriously. Actually, I paint since I can remember. Both of these spheres – professional practice and painting – fascinate me." Exhibitions: 2007: 38. Biennial of Painting, "Of Bielsko Autumn 2007". 2010: Triennial of the Modern Painting, "Autumn Confrontations", Rzeszów. 2009: First prize of the Ministry of Culture and National Heritage, Triennial with the Still Life, Sieradz. [www.hannasiemionow.pl](http://www.hannasiemionow.pl)



Vogelhaus, 2016, Acryl auf Leinwand, 100 x 140 cm

Aviary, 2016, acrylic on canvas, 100 x 140 cm